



Per E-Mail

An die beim Kanton Zug  
akkreditierten Medien

Zug, 11. November 2016  
FD FDS 4.4 / 35 / 87754

## MEDIENMITTEILUNG

### **Kein Teuerungsausgleich für das Staatspersonal**

Der Regierungsrat hat an seiner Sitzung vom 8. November 2016 beschlossen, dem Staatspersonal ab 1. Januar 2017 die gleichen Löhne wie im Jahr 2016 auszurichten. Nachdem die Teuerung im laufenden Jahr bei 97.5 Punkten (Stand September 2016) steht, liegen die aktuellen Löhne mit einem Indexstand von 100.4 Punkten (Dezember 2010 = 100) weiterhin darüber.

Dieser Beschluss tritt vorbehältlich der Genehmigung des Budgets 2017 durch den Kantonsrat in Kraft.

Finanzdirektion

#### **Weitere Auskünfte:**

Heinz Tännler, Finanzdirektor

Tel. 041 728 36 03